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■卓話者紹介　　　　　　　　　割田一敏君
先生とは裏千家で知り合い、淡交会という
裏千家の支部長をされていて、昨年より沼田
に来ていただきたいと思いお願いしていまし
た。
先生は東大理学部、同大学院に進まれ、櫻
護謨を継がれて経営されています。消防・防
災関係の会社で今年で100年目になるそうで
す。
ロータリーは2003年東京城西RCに入会

され、08～09年幹事、前年度会長を勤めら
れました。仕事の関係で海外に行かれる事が
多く世界のクラブでメイクされていますの
で、その様子をお話いただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
ロータリーには父が亡くなり入会しまし

た。父は地区ガバナーをするくらいのロータ
リアンで楽しんでいましたが、出てばかりで
したので、自分はそうならないと思っていま
したが、同じ様に浸かってしまいました。
いつも思うのはロータリーとは永遠のテー
マと思います。よく例会出席は義務と言いま
すが、権利であり有効な時間とすべきです。
ロータリアンでなければ沼田に来てこのよう

な機会もなかったでしょうし、知らない土地
で知らない人達といきなり話すこともありま
せん。出張の時にはその地のロータリーを調
べメイクを申し込みます。海外でも同様です。
2004年から延べ34回32クラブにメイク

しました。アメリカ14回でその中でもイン
ディアナポリスに出張が多かったのでサンラ
イズRCに４回、そこは朝例会でしたので出
席しやすかったでした。出席者は３～５人の
小さいクラブで、４回に行った時は７人と多
かったのですが、ガバナーや地区役員が来て
いたのでクラブ存続を話し合っていて驚きま
した。
海外クラブはメイクアップフィがない代わ

りに会場のレストランで自分が注文して支払
う事が多く、コーヒーも例会時には出ません。
札幌や京都には多くのクラブがあり、各ク

ラブの週報等に例会案内が載っていてメイク
に便利でした。幹事の時に分区に提案したの
ですが、却下されました。
ローマのクラブにメイクした時は60ユー

ロで夜例会の９時からで、それまでカクテル
を飲んで待っています。アメリカのサンディ
エゴは、500名の会員で知らない会員も多い
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東京城西RC直前会長 中 村 浩 士 先生

世界のロータリーにメイクして



といっています。
いろいろなクラブを見ると、何でもありと
感じます。規定審議会等で例会等が変わるこ
ともありますが、各クラブ自由です。自分の
クラブが一番と思いますが、自治権があると
思いますので、国内外情報が今は簡単に手に
入りますので、ぜひメイクをして下さい。は
じめの一歩が大切で勇気を出してみて下さ
い。
皆様のロータリーライフをお楽しみ下さ

い。

■司　会　　 田辺祐己SAA出席副委員長
■ソング　四つのテスト　　　　櫛渕光彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
東京城西RC 中村浩士君

関　真一会長
９日に第２回沼田ロータリーカップ勉強版
が開催され、桑原委員長はじめアクト委員会
や出席された皆さん、ありがとうございまし
た。
11月に沼田利根ライオンズクラブ50周年

があり、出席してまいりました。10年違い
ですが立派な奉仕活動を続けられています。
ライオンズはロータリー創立の12年後に

創立され、現在47000クラブ、142万人の
会員で、ロータリーよりクラブも人数も大き
く上回っている世界一の奉仕団体です。
I serveとWe serveの違いとかいろいろな
違いが述べられていますが、世界平和、地域
発展は共に同じです。切磋琢磨して奉仕活動
をしてまいりたいと思います。
18日はクリスマス家族会で、今年最後の

例会です。楽しい家族会に多くの出席とご協
力をお願いします。

戸部聖之幹事
・特記事項なし

◎SAA出席委員会　　 深津明子委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　持谷明宏委員　
・関　真一君　東京城西RCのパスト会長中
村浩士先生のご来訪を歓迎し。ロータリー
カップ勉強版にご協力ありがとう。

・割田一敏君　東京城西RC直前会長の中村
浩士先生をお招きでき感謝。

・ニコニコ一週間　東京城西RC中村浩士パ
スト会長をお迎えして。
松野正一君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
戸部聖之君　　吉野　登君　西田俊太郎君
春日政志君　　今井幸吉君　　阿形登氏君
塩浦敬之君　　佐藤　勉君　　天野純一君
櫛渕光彦君　　桑原　裕君　　武田　寛君
清野啓介君　　中島　健君　　津久井功君
持谷明宏君　須田千秋さん

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　宮澤孝幸委員長
関　真一君　　戸部聖之君　　阿形登氏君
水石清治君　　今井幸吉君　西田俊太郎君
春日政志君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
松野正一君　　吉野　登君　須田千秋さん
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　　武田　寛君
桑原　滋君　　保坂充勇君　　桑原　裕君
割田一敏君　　櫛渕光彦君

◎60周年記念事業部　 山田龍之介部会長
16日中央公民館で追加のプログラミング

教室を実施します。６コマで各15組ですの
で皆様のご協力、出席をお願いします。
◎ロータアクト委員会　　　桑原　滋委員長
ロータリーカップ勉強版を48名参加で行

いました。３月下旬に表彰式と研修会を行う
予定です。アクトの地区大会が２月23日に
行われます。全員登録で金子代表を支援した
いと思いますのでご協力をお願いします。
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例 会 報 告

委員会報告

幹事報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 33名 15名 70.59 ％


